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Ao primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas, na sala de 1 

reuniões da Comissão de Ética, Campus Leste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 2 

UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da 4 

Saúde – CCBS, estiveram presentes os seguintes membros: Emmanuel de Sousa Jereissati, 5 

Luciana Vieira de Paiva, Taffarel Melo Torres, Andrea Taborda Ribas da Cunha, Franceliza 6 

Monteiro da Silva Dantas, Lázaro Fabrício de França Souza e Rodrigo Silva da Costa. 7 

Constatado o quórum, o Professor Rodrigo Silva da Costa deu início à reunião. Pôs a pauta em 8 

discussão e votação. A pauta foi aprovada por Unanimidade. PAUTA: Ponto 1: Apreciação e 9 

deliberação sobre proposta de edital de chamamento público para submissão de cursos de 10 

especialização lato sensu no âmbito do CCBS; PONTO 2: Apreciação e deliberação sobre 11 

alocação orçamentária e procedimentos de concessão de apoio financeiro, aquisição de material 12 

permanente e consumo no âmbito do CCBS para o exercício de 2018. PONTO 3: Outras 13 

Ocorrências. O Profº. Rodrigo Costa apresenta as atas da 1ª e da 2ª Reunião Extraordinária do 14 

CCBS, e foram propostas algumas alterações por parte da profª. Luciana Paiva que ficou de 15 

enviar estas propostas de alterações a João Abner, servidor que secretariou as duas reuniões e 16 

que, portanto, é o responsável por produzi-las. Em seguida, profº. Rodrigo costa apresentou o 17 

Ponto 1: Apreciação e deliberação sobre proposta de edital de chamamento público para 18 

submissão de cursos de especialização lato sensu no âmbito do CCBS. A professora Luciana 19 

Paiva apresentou o modelo de proposta de edital de chamada pública para a submissão de cursos 20 

de especialização lato sensu, construído a partir de alguns modelos encontrados na internet. 21 

Foram sugeridas algumas modificações no objetivo, definições, cronograma, e avaliação. As 22 

modificações foram realizadas durante a reunião e encaminhadas a todos os membros do 23 

conselho para conhecimento. O Profº. Rodrigo Costa sugeriu a criação de um e-mail para 24 

facilitar a comunicação entre a secretaria do CCBS e os candidatos. O e-mail proposto foi 25 

<ccbs.latosensu@ufersa.edu.br>. Após as modificações no formulário de inscrição para as 26 

propostas de cursos de pós-graduação lato sensu, o ponto foi colocado em votação e aprovado 27 

por unanimidade. Ponto 2: Apreciação e deliberação sobre alocação orçamentária e 28 

procedimentos de concessão de apoio financeiro, aquisição de material permanente e consumo 29 

no âmbito do CCBS para o exercício de 2018. Após apresentar o ponto o profº. Rodrigo Costa 30 

afirma que não haverá condições de fechar esse ponto nesta reunião. Afirma ainda que já 31 

existem critérios para a realização de solicitação de diárias, passagens, transportes; e materiais 32 

de laboratórios (químicos, medicamentos e vidrarias); mas que ainda não há critérios para a 33 

solicitação de material permanente e de consumo no âmbito do CCBS. Foram apresentados os 34 

gastos do CCBS no ano de 2017 e fez uma comparação com anos anteriores, observando o que 35 

realmente aumentou. Profº. Taffarel sugeriu que fosse colocado um teto máximo de 20% para 36 

cada rubrica. Profª. Luciana diz que estabelecer esse teto é prejudicial para os projetos que já 37 

estão em andamento, tendo em vista que esses projetos já sofreram cortes que prejudicaram as 38 

pesquisas. Profº. Taffarel sugere que sejam eleitas as rubricas mais importantes e que para as 39 

demais fossem determinado um percentual baseado no montante destinado as rubricas 40 

consideradas mais importantes. Profª. Luciana sugere que, em relação à solicitação de 41 

transportes, fosse feito um esquema observando se há viagens para o mesmo lugar no mesmo 42 

período, caso haja, solicita-se apenas um veículo que atenda as necessidades dos dois 43 

solicitantes. Profª. Andréa Taborda sugere que seja escolhido um professor coordenador por 44 
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semestre para analisar as solicitações de viagens e realizar as possíveis ligações entre as 45 

solicitações de viagens. Profº. Rodrigo afirma que os critérios de solicitação de transporte 46 

precisam se adequar a nova realidade, dessa forma ela fará uma proposição de critérios e dos 47 

gastos com cada rubrica. Após as modificações propostas e ideias sugeridas, o ponto foi 48 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. 3º Ponto: Outras ocorrências: foi sugerida a 49 

data da próxima reunião para o dia 15/12/17. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 50 

Não havendo mais nada a ser votado o profº Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. E eu, 51 

Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e 52 

da Saúde lavrei a presente ata. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 53 


